



Antonio Bradasic Sillard, candidato a core por la provincia de Magallanes

## “Me gustaría impulsar la construcción de un Polideportivo en Magallanes con piscina olímpica y estadio techado”

“Pedaleemos juntos por Magallanes” es el lema de Antonio “Toño” Bradasic Sillard, quien busca revalidar su puesto como consejero regional. En la pasada contienda electoral obtuvo más de mil 300 votos. Es uno de los históricos del Partido Socialista, colectividad en la que llegó a ser presidente regional. Fue concejal por Punta Arenas en reemplazo de Eric Román. Bradasic fue un destacado deportista, fue once veces campeón de ruta en los 100 km en la carrera Natales - Punta Arenas.

Nació el 21 de julio de 1956 fruto del matrimonio entre Antonio Bradasic e Inés Sillard. Tiene cuatro hijos.

### - ¿Por qué decide repostularse al Consejo Regional?

- “Creo que mi experiencia y trayectoria me permiten seguir aportando a la región. Durante mi tiempo en el Core, me he enfocado en representar a las organizaciones sociales y deportivas de toda la región, no sólo de la provincia de Magallanes. Mis decisiones siempre han apoyado la inversión social, la infraestructura, el deporte y el desa-



rollo territorial”.

### - ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de revalidar su puesto en el Core?

- “Me gustaría impulsar la construcción de un Polideportivo en Magallanes con piscina olímpica y estadio techado, para fomentar el deporte y ofrecer espacios modernos y accesibles para la comunidad”.

### - ¿Cuáles son las tres principales necesidades que detecta en la ciudadanía? ¿Qué propone para solucionarlas?

- “Seguridad ciudadana, ciclovías y falta de especialistas. En se-

guridad se necesita un enfoque preventivo, no sólo reactivo. Hay que conectar las ciudades con ciclovías turísticas y de tránsito común, reduciendo el tráfico, la contaminación y promoviendo el deporte y el turismo. En el tema de los especialistas hay que apoyar iniciativas que atraigan especialistas médicos para reducir la necesidad de viajar por atención”.

### - ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- “Me parecen positivos, ya que aportan recursos a la región y aceleran la ejecución de proyectos. Propondría retomar convenios con el Ministerio del Deporte, que no fueron prioritarios en el gobierno anterior, y con el Ministerio del Trabajo. Además, seguir trabajando con Minsal y el Mop para impulsar más iniciativas claves”.

### - Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de

### Ficha electoral

Partido político: Partido Socialista.

Número en la papeleta: N-117

Edad: 68 años.

Estado civil: Casado

Principales hobbies: El ciclismo y básquetbol.

Mayor virtud: Comprometido.

Mayor defecto: Ser un poco inquieto.

Cargo actual: Consejero Regional por la provincia de Magallanes.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Por un socialista.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 6.

Nota al Consejo Regional: 6.

### Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- “Aunque los tres proyectos son importantes, Carabineros ya cuenta con un helicóptero. El estado de las calles afecta directamente a la mayoría de los magallánicos, impactando la economía familiar. Por eso, considero prioritario ejecutar el proyecto de bacheo”.

### - ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- “Sí, siempre que exista la iniciativa popular de ley. Esto permitiría a los consejeros proponer normativas específicas para los territorios bajo su supervisión, sin comprometer el régimen unitario del gobierno ni crear zonas autónomas que pongan en riesgo la cohesión nacional”.

### - ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- “He demostrado un firme compromiso con el desarrollo regional, apoyando proyectos que benefician a toda la región. He formado alianzas dentro del Core para supervisar y fiscalizar proyectos eficazmente y he establecido redes con organizaciones productivas y territoriales para defender los intereses de la ciudadanía”.

### Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos, ¿la región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.